

ESTATUA QUE MARCA UN RECORD EN LOS ACCIDENTES URBANOS



A una sola cuadra de Belascoaín, en la ancha calzada del antiguo Paseo de Tacón, se halla la estatua erigida a Carlos Tercero. Y ese monumento ha sido testigo mudo de cientos de accidentes en los últimos cuarenta años. El Ministerio de Obras Públicas resolvió hace algunos años trasladar esa estatua y otra que se encuentra a varias cuadras, en el propio Paseo de Carlos Tercero. En la fotografía aparecen varios vehículos en momentos en que tratan de ganar un palmo de terreno. La desviación del tránsito de ómnibus de Belascoaín y Reina, donde se hace tomar a esos vehículos la calle de San Carlos hasta Estrella y de ahí a Belascoaín, ha dado lugar últimamente a graves accidentes. Es posible que ahora que las autoridades han iniciado un amplio plan de mejoramiento urbano, se proceda a retirar las estatuas.

PATR
OCU
OFICINA D
DE L